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¡CELEBRANDO EL DÍA DE LAS MADRES!  
¡Porque ellas se lo merecen! 

Dice un dicho muy famoso “No hay nada como el amor de una madre” por eso en mayo pasado el alcalde Félix 
Alcántara junto a su equipo de trabajo hizo una distinción a las madres de este distrito municipal Hato Damas con 
una gran actividad realizada para honrarlas y devolverles un poco del cariño y entrega que ellas tienen por sus 
hijos. En esta actividad hubo rifas, regalos, concursos y muchísimas sorpresas dedicadas a ese ser maravilloso 
que tiene el honor de dar vida.

El último domingo de mayo de cada año se celebra en nuestro país el Día de las Madres, aunque reconocemos que 
24 horas no es suficiente para agradar a este ser maravilloso. Esa es una de las ocasiones para hacerle algunos 
obsequios y recordarles lo maravillosas e importantes que son. 

Sabemos que no existe regalo que pueda igualar el amor, sacrificio, cuidado y crianza, que ellas proporcionan a 
sus hijos y no menos cierto es que la humanidad se desvive por hacer feliz a ese ser de luz. Aunque el mejor regalo 
que podemos dar es haciendo que ellas se sientan orgullosas de sus hijos.

¡Gracias madres!
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ACTO TOMA DE POSESIÓN
Por el derecho que le asiste a cada ciudadano de elegir y ser elegido el, actual 
director de esta junta municipal Félix Antonio Alcántara Castillo fue designado 
por el distrito municipal de Hato Damas como su alcalde, esto, producto de 
una ardua labor comunitaria de muchos años y la colaboración de un gran 
equipo que lo acompaña desde sus inicios. Junto con esto el deseo de una 
comunidad olvidada y con la esperanza de tener un representante digno y sobre 
todo con la firme convicción de que los puestos públicos son para trabajar por 
la comunidad que lo elige.

El 24 de abril del presente año se llevó a cabo el acto de toma de posesión de 
las autoridades electas en la junta municipal de Hato Damas bajo las medidas 
protocolares impuestas por el gobierno y los organismos encargados de 
manejar la pandemia que azota el mundo COVID-19 o Corona Virus, por lo cual 
la organización de este acto no contó con la asistencia de las personalidades 
que amerita una transición o cambio de mando.

El alcalde entrante, Félix Alcántara, hizo contundentes declaraciones sobre el 
futuro manejo de esa institución en donde prometió que no existirían en su 
gestión las llamadas botellas y que cada ciudadano que aparezca en la nómina 
de ese cabildo deberá trabajar por el salario que se le asigne. Afirmó también 
que en su gestión recibirán gran apoyo todos los munícipes que presenten 
situaciones difíciles, además invitó a todas las organizaciones sociales y 
moradores en general a integrarse a la labor de desarrollo que necesita este 
distrito.

A este acto de juramentación asistieron los vocales o regidores salientes del 
periodo 2016-2020:  Héctor Ambioris Tiburcio Mateo, ex presidente de la Sala 
Capitular y Pedro Valenzuela; brillando por su ausencia el alcalde saliente 
Domingo Urbáez Casilla y el regidor saliente Diego López. Así mismo, asistieron 
los miembros de la Junta Central Electoral, encargados de la juramentación a 
las nuevas autoridades.

El alcalde entrante Félix Alcántara, la vice alcaldesa Martha Puello, así como 
el cuerpo de regidores del periodo 2020 - 2024, encabezado por Ángel Mateo 
Miliano, presidente de la Sala Capitular, Celenia Pineda y Masiel Escoboso. El 
sacerdote Henry Villar, párroco de la Iglesia Católica de Hato Damas, familiares, 
amigos y miembros de la prensa asistieron a dicho acto.

Félix Alcántara, nuevo director de la junta distrital de Hato Damas, junto a la sub directora, y vocales toman el 
juramento, dejándolos posicionados como las nuevas autoridades del distrito. El acto de posesión se realizó 
cumpliendo con el protocolo en medio de la pandemia del Coronavirus.

Félix Alcántara
Alcalde

Ángel Mateo Miliano
Presidente Sala Capitular

Celenia Pineda
Vocal

Massiel Escoboso
Vocal

Martha Puello
Vice Alcadesa
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¡VINIMOS A SERVIR!
Ayuntamiento de Hato Damas realiza donaciones en medio de la pandemia del COVID 19

Al inicio de estos 100 días de gestión, el director-alcalde Félix Alcántara y su equipo asumieron el compromiso 
de trabajar para todos los moradores del distrito municipal Hato Damas en igualdad de condiciones, aunque 
de una manera especial con los envejecientes, discapacitados, madres solteras y niños. 

En este sentido se ha diseñado, dentro de las dependencias de esta junta municipal, la dirección de 
Gestión Social, departamento encargado de canalizar las ayudas y donaciones que se hacen a través de 
este cabildo.
Desde el 24 de abril del presente año, el ayuntamiento del distrito municipal de Hato Damas se ha 
solidarizado con los munícipes que han tocado las puertas de esta institución y otros a los cuales se les ha 
llevado esperanza a lo largo de este periodo de 100 días. 

Grandes donaciones han sido entregadas a los moradores de esta demarcación.  Para las construcciones 
de casas: cemento, zinc, madera, tubos PVC. Para las embarazadas. Además, alrededor de 50 canastillas. 

Para el control del coronavirus se entregaron más de 40 mil mascarillas, guantes, máquinas para tomar 
la temperatura corporal, dispensadores de gel y otros insumos médicos. Para el hogar; tanques de gas, 
estufas, camas, así como plantas ornamentales. También más de 4 mil raciones alimenticias. Equipos 
deportivos a los clubes de las diferentes zonas, entre otras.

Felipa Pinales De Tiburcio, quien se desempeña como directora del departamento de Gestión Social de la 
junta municipal Hato Damas, ha sido designada por el alcalde Félix Alcántara por su amor y entrega a la 
hora de ayudar a los demás sin olvidar que esta mujer amante del servicio social reúne las condiciones para 
realizar esta labor con respeto y honradez.

Felipa comenzó su trabajo comunitario a la edad de 13 años como promotora de salud en todos los 
sectores de este distrito municipal. Años más tarde se gradúa como licenciada en lenguas modernas en la 
Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD). Ha participado en diferentes congresos y diplomados 
nacionales e internacionales. Además, es egresada de la Escuela de Evangelización San Juan Pablo 
Apóstol 11, y ha trabajado como maestra por más de 20 años. Hoy pertenece a nuestro equipo en donde 
desempeña una excelente labor.
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HISTORIA DEL DISTRITO MUNICIPAL HATO DAMAS 
La fundación de la sección de Hato Damas tiene relación 
con la división territorial que se hizo en la isla de Santo 
Domingo durante el gobierno de Nicolás de Ovando en el 
año 1502, se dividió la tierra en Hatos, estos eran una gran 
extensión de tierra dedicada a la agricultura y la ganadería 
los dueños de estos Hatos eran damas de ahí el significado 
del nombre Hato de Damas.

En sus inicios la comunidad de Hato Damas estaba 
constituida por algunas casas que se encontraban alejadas, 
pero al pasar del tiempo fueron llegando inmigrantes 
de otras comunidades aledañas lo que determinó su 
crecimiento poblacional.  El crecimiento y el desarrollo 
sostenido de la sección de Hato Damas trajo consigo la 
carencia de una serie de servicios imprescindibles para 
su organización habitacional y poblacional era necesario 
crear instituciones que le servirían de soporte al sector 
con la finalidad de satisfacer las necesidades básicas e ir 
haciendo las infraestructuras para darle un aspecto urbano 
al poblado donde se encontraban concentrado un gran 
número de moradores.

Estas necesidades determinaron que los representantes de 
las organizaciones comunitarias, políticas y eclesiásticas 
tomarán la decisión de organizarse con la finalidad de 
elevar la comunidad a categoría de distrito municipal. 
Para lograr este objetivo se organizó un comité provisional 
constituido por Vicente Ruiz De Los Santos, Diego 
López, Mario Tiburcio Jiménez, Manuel Santana, Andrés 
Hernández, Rafael Aybar, Francisco Antonio Pineda, 
Doroteo Lara, Agustín Solano Rodríguez y más tarde se 
agregaron Danilo Doñé, Rafael Antonio Linares Pozo, 
Enormina Doñé, Andrea Doné Solano, Dominga Ruiz y 
Juan Brito, la primera reunión de este grupo de hombre y 
mujeres se llevó a cabo el 17 de septiembre de 1999.

El objetivo de querer elevar la sección de Hato Dama a 
distrito municipal era la creación de instituciones como el 

cuerpo de bomberos, oficina del instituto Agrario, el cuartel 
de la Policía, y el Instituto Nacional de Agua Potable y 
Alcantarillados (INAPA), se elaboró un primer proyecto el 
cual se somete ante el congreso de la República solicitando 
que se eleve a distrito municipal la sección Hato Damas a 
mediados del 2001.

De inmediato los integrantes del comité Pro-Desarrollo 
de Hato Damas designaron una comisión para trabajar 
en la elaboración del primer proyecto que se sometió 
ante el congreso de la República dicha comisión estaba 
dirigida por el diputado Nelson De La Rosa quien asumió 
el proyecto para presentarlo ante el Congreso Nacional 
este fue sometido a mediados del año 2001 el cual fue 
aprobado en primera lectura pero no fue posible aprobarlo 
en segunda lectura porque perimió la legislatura y con ella 
el período de del honorable diputado.

Después de agotar una ardua agenda de trabajo los 
miembros del Comité Pro Desarrollo decidieron organizar 
una reunión con todos los diputados de la provincia San 
Cristóbal en la cual se eligió al honorable Leivin Noel 
Guerrero para que introdujera nuevamente  el proyecto 
ante el senado de la república dónde fue inmediatamente 
aprobado, también fue introducido a la cámara de 
diputados el 17 de marzo del 2004 donde el presidente 
de la misma era Alfredo Pacheco Osoria donde también 
fue aprobada en primera lectura en la sesión número 15 
este proyecto fue promulgado por el entonces presidente 
de la República Rafael Hipólito  Mejía Domínguez el 13 de 
agosto del 2004.

Los primeros funcionarios del Distrito Municipal Hato 
Damas fueron los siguientes: Diego López – Síndico del 
Distrito Municipal, Vicente Ruíz – presidente del Concejo 
de Regidores, Danilo Doñé – Regidor, Juan Miguel de los 
Santos – Regidor, Marcos Antonio Candelario – Tesorero.
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 ¡TODOS SOMOS HATO DAMAS!
El alcalde Félix Alcántara llama a todas las organizaciones sociales a trabajar por un mejor distrito municipal.

Con el objetivo de que la gestión que encabeza Félix Alcántara y su equipo de trabajo sea  inclusiva y que esté 
respaldada por todos los sectores sociales de esta comunidad, se han realizado varias asambleas con las juntas de 
vecinos de los diferentes zonas que componen nuestro distrito, Iglesias Evangélicas y Católicas, Clubes Deportivos, 
Asociaciones Universitarias y demás personalidades del distrito, con el propósito de buscar soluciones a las 
diferentes problemáticas sociales y humanos que puedan afectar estas organizaciones las cuales trabajan  a favor  
del bien común.

Uno de los objetivos de esta junta municipal es cumplir a cabalidad lo estipulado por las leyes, por eso uno de 
los temas claves de las reuniones que se han llevado a cabo ha sido el presupuesto participativo tal y como está 
contemplado en la ley 170-07 y otras normativas de la ley 176-07, que rige a los ayuntamientos. La primera ley 
permite que los munícipes, decidan y elijan conjuntamente con los ayuntamientos, y de ese modo permitir dar 
seguimiento a las ejecutorias de las obras que desde allí se realicen.

El alcalde Félix Alcántara ha expresado que estas organizaciones cuentan con el total apoyo de la junta municipal 
para desarrollar las diferentes actividades que realizan, al mismo tiempo llamó a todos los moradores a unirse en la 
lucha de elevar la calidad de vida a los munícipes.

AYUNTAMIENTO HATO DAMAS MARCA PRECEDENTE, 
CELEBRA DÍA DEL PADRE
Como una forma de tomar en cuenta el trabajo esforzado que realizan día a día todos los papás que laboran en la 
alcaldía, se celebró el Dia del Padre este domingo 26 de julio.

Decenas de regalos para los padres que incluyó un compartir muy ameno y de calidad encabezado por el alcalde 
Félix Alcántara, donde además participaron las demás autoridades de este ayuntamiento. 

En el acto se hicieron varios reconocimientos 
a padres responsables de la localidad, y 
que laboran en la alcaldía.

Al tomar un turno, el alcalde destacó como 
importante la labor de cada padre, por eso 
dijo que pese a la pandemia que arropa 
el país, no quiso dejar pasar por alto ese 
día para compartir y tomar en cuenta ese 
ser tan maravilloso, definiéndolos como 
componentes de la base familiar. Les insto 
trabajar con orgullo y sobre todo inculcar 
valores a sus hijos, ya que ese es una de 
las responsabilidades de los hombres.

Reconoció el gran trabajo que realizan esos 
hombres en los tres meses de gestión.

Aprovecho el momento para dar un mensaje en medio de la pandemia. ´´Será una gestión difícil, pero que con la 
ayuda de Dios y los hombres y mujeres que nos acompañan se hará una gestión excelente´´. Destacó que pese a 
que el gobierno central que se instalará a partir del 16 de agosto no es del partido que lo llevo en la boleta y que 
consiguió ganar, hará todos los esfuerzos para no defraudar a los lugareños.

Se destacó la gran labor a un equipo de hombres que un día domingo estuvo trabajo para mantener la limpieza en 
el distrito de Hato Damas. Marcando un precedente que nunca se trabajaba en domingo.

Se hizo una gran rifa, donde la gran mayoría resultó agraciado, a parte de una gratificación económica entregada a 
cada padre que labora en ese ayuntamiento.
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LO QUE OPINA LA GENTE SOBRE LA ACTUAL GESTIÓN EN 
HATO DAMAS

“Para él, ser nuevo en el cargo, y no tener experiencia en instituciones públicas, entiendo que lo 
está haciendo bien, la comunidad es grande y él ha estado presente en todo, ojalá que mantenga 
los pies sobre la tierra y que la negatividad de algunas personas no lo transformen”
Rafelina García Vega | Bioanalista

“A mi entender, el alcalde del distrito municipal de Hato Damas Félix Alcántara, ha realizado un 
excelente y arduo trabajo en beneficio de nuestra comunidad y zonas aledañas en estos 3 meses 
de su gestión; esperando que siga así y que Dios lo siga guiando con buenos propósitos para el 
bien y progreso de nuestro municipio” 
Rafaela Jaquez solano | Miembro de la Junta de vecinos de Hato Damas

Por medio de esta misiva tengo en consideración que, el síndico electo el Sr. Félix Alcántara, en 
el tiempo de su mandato ha realizado una excelente labor a favor de esta comunidad. Con gran 
esmero y dedicación impulsando el buen accionar a favor de los comunitarios e incluyendo el área 
de las iglesias. Los enfermos, necesitados y llevando a cabo la limpieza por todas partes. Espero 
que Dios le siga impulsando en esta ardua tarea a beneficio de todos. Muy atentamente quien 
suscribe de sus propias manos; ministro evangélico.
Pablo Concepción Ramos | Pastor   iglesia Evangélica Hato Damas.

La palabra de Dios nos permite reflexionar sobre cada aspecto de la vida, y esta ocasión me toca 
hablar de lo que estoy viendo en mi comunidad y todo el distrito de Hato Damas, en la nueva 
gestión del Ayuntamiento encabezado por el licenciado Félix Alcántara, la cual resumo en un verso 
bíblico.

Mas entre vosotros no será así, sino que el que quiera hacerse grande entre vosotros será 
vuestro servidor. mateo 20:26

Creo por lo que veo, que el don de servicio prima en esta gestión, tanto así que cada labor que se 
ha realizado en este corto tiempo, se puede ver que el propósito es la gente y su bienestar. Desde 
la limpieza, hasta la apertura a los munícipes para ser escuchado ante el cabildo, acciones que 
muestra que esta gestión tiene un programa de trabajo para lograr el avance de este distrito, que 
tanto necesita.

En resumen, creo que se ha trabajo, se está trabajando y creo que se seguirá trabajando. 

Felicito al síndico, regidores y todo el equipo que le ayuda a mostrar a este distrito que si se puede 
tener una comunidad digna y moderna con autoridades que funcionan. 
Pastor José Miguel Ramos | Iglesia de Dios huerto del Edén.  Daza 1.

“A pesar de la situación en la que asumió el cargo y por cuestiones de la pandemia ha trabajado 
de la mano con el pueblo y lo ha hecho bastante bien”
Alejandrina Miliano | Enfermera
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LOS ALCALDES PEDÁNEOS, AUTORIDADES FUNCIONALES 
EN LAS COMUNIDADES RURALES
Hato Damas es un distrito municipal meramente rural, compuesto por gente trabajadora, en su mayoría dedicados 
a los conucos, parcelas o fincas; además es un lugar donde se puede observar la crianza de animales en todas 
sus variedades; a todo esto, se le suma la lejanía con la zona urbana. Todas esas características hacen posible la 
existencia de la figura de un alcalde pedáneo.

¿Pero, que es un alcalde pedáneo y cuáles son sus funciones?

Es la principal autoridad con que cuenta una comunidad, respetada y que a los demás moradores merecen gran 
respeto. Tienen en su poder documentos que le son de gran utilidad para los lugareños tales como; ´´certifico´´, 
documento que da fe de que un animal fue vendido y este personaje le firma ese papel dando garantías de esa 
transacción realizada.

Cuentan con actas de defunción, documento que certifica que un morador ha fallecido, también otorga acta de 
nacimiento y carta de recomendación. Con todos estos documentos en su poder y avalados por la alcaldía local, 
convierte a ese personaje en una verdadera autoridad.

El caso más reciente que describe la labor de esa figura en los campos ocurrió en Jamey, donde los delincuentes 
mantenían en constante zozobra a los agricultores, a quienes le sustraían sus cosechas. Las chinolas, limones, 
aguacate, naranja, entre otros productos eran robados, provocando pérdidas cuantiosas a sus propietarios.

El alcalde de esa zona, Francisco Correa, mejor conocido como Javier, junto a un gran equipo de hombres logró 
atrapar a tres menores de edad y llevados en calidad de detenidos a la procuraduría de Niños, Niñas y Adolescentes 
para que sean procesaos por las acusaciones que pesaban en su contra.

En el distrito de Hato Damas existen cinco primeros alcaldes y 21 segundos alcaldes, quienes esta distribuidos por 
comunidades, haciendo una labor encomiable en cada territorio.
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CARRETERA DE HATO DAMAS-JAMEY, OBRA SOLICITADA 
DURANTE AÑOS; HOY HECHA REALIDAD
Varias comunidades del distrito municipal de Hato Damas exhiben hoy con orgullo y júbilo la terminación de la 
construcción correspondiente a la primera etapa, de la carretera Jamey-Hato Damas, obra que fue solicitada 
durante años por sus moradores.

Unos 15 kilómetros del tramo carretero que comprende desde la entrada de San Francisco en Hato Damas, pasando 
por la entrada de Cavajal, El Ramón, hasta llegar a Jamey; lugares altamente productivos en la agroindustria.

Fue una perentoria petición debido a que los productores de aguacate, limón, cacao, chinola, y otros importantes 
productos que son llevados a los mercados, siempre llevaron la voz de alarma en busca de mejoría de esa única 
vía de acceso a las parcelas y conucos.

La segunda etapa de esa carretera comprende desde La Boca de Los dos Ríos en Jamey hasta la entrada de 
Nigua incluyendo un puente, comunidad que vio nacer a Raymond Pozo, popular comediante que también hizo 
sus peticiones al presidente en varias ocasiones.

La decisión de iniciar esa obra tuvo lugar el día dos de abril del año 2017, mediante una visita sorpresa del 
presidente Danilo Medina en la zona, comprometiéndose con los lugareños. Tras la llegada de Félix Alcántara a la 
junta de distrito en Hato Damas, impulso dichos trabajos luego de realizar una visita al administrador de EGEHID, 
Demetrio Lluberes, quien dispuso dar la colaboración de lugar para que se inicien los trabajos de inmediato.

Semanas después comenzaron a llegar las maquinarias al lugar, provocando gran emoción ente los moradores 
de las diferentes comunidades. Indudablemente que la vida de esos productores ha generado cambios, luego del 
acondicionamiento de esa vía de comunicación.

Se estima que la obra requirió un presupuesto mayor a los 128 millones de pesos y la constructora Aguilera 
Quezada estuvo encargada de esos trabajos.

Así quedo el tramo carretero Jamey-Hato Damas, llevando la felicidad de los moradores de cuatro comunidades.
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ELIMINACIÓN DE BOTELLAS EN EL AYUNTAMIENTO 
HATO DAMAS
Definitivamente, para la gran mayoría de ´´Hatodamenses´´ representa una práctica habitual y muy conocida la 
cantidad considerable de personas, que por casi 16 años de vida municipal han cobrado dinero o sueldo de 
nuestro ayuntamiento estando en óptimas condiciones físicas para trabajar y justificar el mismo lo que se convirtió 
en una costumbre durante ese tiempo.

Debido a esta penosa situación, ha causado en todo 
el distrito municipal de Hato Damas un gran revuelo 
confusión, rechazo y una poca aprobación la medida 
de la presente gestión 2020-2024 que eliminó todas 
las botellas, botellones y botellitas que desde la 
primera administración existían en el ayuntamiento. 
Sin embargo, es justo aclarar lo que es una botella 
en el plano del argot político para edificar a quienes 
no saben. Los famosos puestos de “botellas” en 
instituciones del Estado como popularmente se 
le conoce no es más que un dinero o sueldo que 
devenga una persona sin laborar, ni justificar el 
mismo.

En el caso específico de Hato Damas, sólo por el clientelismo, amiguismo y compañerismo partidario, producto de 
un sistema fallido y corrupto decenas de personas antes de esta gestión cobraban dinero de los pocos recursos 
que mensualmente llegan al ayuntamiento generando molestia de los ciudadanos honestos y trabajadores 
quienes manejaban la información de que los beneficiados con estas botellas eran las personas más pudientes y 
acomodadas de nuestro distrito y los más ricos de otras zonas de San Cristóbal.

Es por esta razón, la actual gestión decidió acabar con toda esa práctica clientelista  y en su lugar se está 
realizando un censo a través del departamento de Gestión Social, las organizaciones comunitarias y las fuerzas 
vivas para asignar ayudas a envejecientes que padecen alguna enfermedad, personas que viven en condición 
especial; extrema pobreza, discapacitados, madres solteras, estudiantes de escasos recursos y otros, de acuerdo 
a como lo establece la ley municipal 176-07 con la finalidad de que esto llegue a los más necesitados, sin importar 
la simpatía partidaria y su religión.

ENTRENAN GRUPO DE JÓVENES PARA CONFORMAR 
LA POLICÍA MUNICIPAL DE HD
A la llegada de Félix Alcántara a la alcaldía no había conformada el equipo de la Policía Municipal, equipo con el 
cual la gestión realiza trabajos de seguridad en todo el distrito municipal, sin embargo, ya ha sido dispuesta la 
creación de ese cuerpo para ponerlos a la disposición de la ciudadanía en materia de seguridad.

En ese sentido, el segundo teniente de la Policía, Víctor Pereyra 
entrena a un grupo de alrededor de diez personas, entre hombres 
y mujeres quienes en lo adelante ofrecerán los servicios de 
inspección y seguridad en la comunidad.

La alcaldía ya dispuso el equipamiento de inmediato de ese 
cuerpo civil con sus uniformes y demás herramientas para 
garantizar un trabajo de calidad y que sirva para fortalecer la 
tranquilidad de los moradores del distrito.

Víctor Pereyra, José Luis Pérez, Martin Cabrera, todos agentes 
de la Policía Nacional, así como el sargento mayor del Ejército 
de Los EE.UU Julio Armando Cala Valdez, tienen a cargo los 
entrenamientos para poner a funcionar, lo antes posible ese 
importante equipo de hombres y mujeres.

Félix Alcántara
Director Distrito Municipal Hato Damas
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INICIAN CONSTRUCCIÓN DE DOS POZOS FILTRANTES; 
CIENTOS DE FAMILIAS TERMINARÁN ODISEA
La falta de agua es una de las principales necesidades que padece la mayoría de los moradores del distrito 
municipal de Hato Damas, y en vista de esa perentoria urgencia, una de las primeras gestiones de las nuevas 
autoridades ha sido la solución de esa problemática.

Por eso, dos pozos filtrantes se construyen en la actualidad en la comunidad de San Francisco abajo, así como 
en la entrada a Carvajal, los que dejaran resuelto esa gran necesidad.

Ambos pozos contarán con una profundidad de unos 300 pies, los que producirán 18 mil galones de agua en 
doce horas cada uno; y que llevarán dos bombas sumergibles de dos caballos de fuerza.

Para los fines, se han destinado dos millones cien mil pesos, y beneficiarán a unas cincuenta familias de esas 
comunidades.

En innumerables ocasiones, los lugareños habían visitado al alcalde Félix Alcántara en el corto tiempo que lleva 
al frente de la actual gestión, sin embargo, abrazo esa causa dando al traste con los trabajos que desde ya se 
encaminan en ese sentido.
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ALCALDÍA ENFRENTA CON DECISIÓN LA LUCHA CONTRA 
EL CORONAVIRUS; DONA MILES DE MASCARILLAS
Recordamos que las nuevas autoridades municipales del país recibieron los ayuntamientos bajo el desarrollo de 
una pandemia que afectó y sigue afectando a la nación. Hato Damas no fue ni es la excepción; el alcalde Félix 
Alcántara junto al cuerpo de regidores decidió ir en auxilio de los lugareños con el fin de evitar el contagio y 
propagación de la terrible enfermedad.

En vista de la magnitud y negativas estadísticas en el país, pero muy especialmente en San Cristóbal, de entrada, 
fueron distribuidas alrededor de cuarenta mil mascarillas e igual número de guantes. Las Juntas de vecinos, Iglesias 
católicas y protestantes, unidades de Atención Primarias, clubes deportivos, motoristas, entre otras entidades 
recibieron grandes cantidades para ser distribuidas entre su membresía.

Además, se distribuyeron grandes cantidades de desinfectantes, dispensadores para manitas limpias y alcohol, 
además de termómetros pistolas, alcohol, cloro, jabón, entre otras.

Pero, además todas las comunidades recibieron jornadas de fumigación y desinfección, provocando la salud de 
toda la gente que componen esas localidades.
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APOYO A LA MANO DE OBRA LOCAL
Como una forma de dar una mano amiga, y de esa manera incentivar y apoyar la producción local, el 
ayuntamiento le compró dos mil mascarillas al Centro de Agujas ubicado en la comunidad de Jamey, 
prendas que fueron diseñadas y confeccionadas por las mujeres de esa localidad, quienes adquirieron sus 
conocimientos luego de la inauguración de ese importante centro donado por el presidente Danilo Medina.

Las mascarillas fueron solicitadas por el alcalde y de inmediato distribuidas a la población en medio del 
desarrollo del virus, provocando mantener la salud de su gente.

PRIMERAS AUTORIDADES DEL DISTRITO DE HATO DAMAS
Los primeros funcionarios del distrito municipal de Hato Damas fueron los siguientes: Diego López, 
síndico del distrito municipal, Vicente Ruiz, presidente del Concejo de regidores, Danilo Doñe regidor, 
Juan Miguel de los Santos regidor, Marcos Antonio Candelario, Tesorero.

COMITÉ DE EMERGENCIAS HD TRABAJÓ DURO 
ANTE AMENAZAS DE ´´ISAÍAS´´
Ante las amenazas que representaba el ciclón ´´Isaías´´, tras su paso por República Dominicana, quedó 
activado el Comité Municipal de Prevención, Mitigación y Emergencias en Hato Damas, en el que participaron 
los Bomberos, Salud Pública, Defensa Civil, Policía Nacional y todo el personal del ayuntamiento de ese 
distrito.

Dicho Comité nombró a su vez, dos comisiones para que estuvieran a su cargo hacer levantamientos por 
sectores, nombrándolos en cada comunidad, respectivamente. En la comisión número uno quedó a cargo 
de José Jiménez y Marcelino Pozo, en tanto que, la segunda a cargo de Wascar Antonio Figueroa Martinez 
y Roberto Guzmán Maleno. Durante toda la alerta para San Cristóbal, el alcalde Félix Alcántara junto a un 
gran equipo se mantuvieron activos, sesionando permanentemente en las instalaciones del
ayuntamiento.

Dentro de las acciones que realizaron estuvieron; la canalización de la cañada de Boruguita, y Teden, donde 
se cayeron varios árboles, al tiempo que se limpian los imbornales y se podan árboles.
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Jackson Aleman Hernandez
Secretario General

Marcelino Pozo
Enc. Dto de Educación

Elena Garcia Adames 
Tesorera

Pedro Sanchez
Director de Ornato

Jose Luis Jimenez
Enc. Sub Comité 

Defensa Civil

Cristian Rodriguez
Enc. de Almacén

Francisca Pereyra
Enc. Recursos Humanos

Roberto Guzmán
Dpto. de la Juventud

Victor Pereyra
Enc. Policía Municipal

Miguel Ruíz
Enc. de Mantenimiento

Felipa Pinales
Enc. Gestión Social

Maridalia Ramirez Regalado
Contadora

Adan Peralta
Enc. de Compras

Mirian Rivas
Dpto. de Comunicacion

Santo Taveras Martínez 
Enc. de Transportación

Martina Tibrey
Enc. de Cocina

Mariano Castillo
Enc. de Informática

Danluis Pineda
Enc. de Acceso a la 

Información

Richard Martinez
Enc. de Cultura

ENCARGADOS DEPARTAMENTALES
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¡Dios lo puede todo!


